

Estimadas autoridades Académicas, Sra Decana de la Facultad de Psicología y Psicopedagogía, Dra. Gabriela Renault;  
Sras. Pro Secretarías Académicas, Lic. Graciela Fiotto y Lic. Yanina Santucci;  
Sra. Directora de la carrera de Psicología, Lic. Sandra Nonino;  
Sra. Directora de la carrera de Psicopedagogía, Lic. Marisa Vites;  
docentes, familiares, amigos y estimados compañeros graduados.

Es un honor y una emoción indescriptible estar aquí hoy, frente a ustedes, en esta ceremonia de colación, para celebrar un logro que representa años de esfuerzo, dedicación y pasión por la psicología y la psicopedagogía.

Graduados, antes que nada, ¡Felicitaciones! Hemos logrado culminar esta etapa que para muchos es uno de los logros más importantes del proceso académico hasta la fecha, aunque este no signifique el fin de nuestro caminar en el aprendizaje. Reconocemos plenamente que el camino que recorrimos no estuvo exento de desafíos. Experimentamos momentos inolvidables cargados de emociones intensas, desde la alegría hasta la tristeza y la ansiedad. Cada una de estas situaciones nos brindó lecciones invaluable que nos permitieron no solo aprender de nuestros errores, sino también adquirir herramientas fundamentales que serán de gran utilidad en nuestra trayectoria como profesionales.

Queremos también agradecer a nuestras autoridades académicas, a la Dra. Gabriela Renault, a las Lic. Graciela Fiotto y Yanina Santucci, y a las Directoras de las carreras, Lic. Sandra Nonino y Lic. Marisa Vites, por su inagotable compromiso con la educación y su inagotable escucha, atención y ayuda durante toda esta etapa transcurrida.

A lo largo de estos años, hemos tenido el privilegio de formar parte de una comunidad educativa que no solo nos brindó conocimientos, sino también la oportunidad de conocer a colegas excepcionales, compañeros que nos inspiraron, desafiaron y con quienes compartimos momentos inolvidables.

En el transcurso de nuestra formación, enfrentamos desafíos y adversidades, y no podemos dejar de mencionar la incertidumbre que la pandemia trajo consigo. Sin embargo, gracias al incansable esfuerzo de nuestros docentes y a la adaptabilidad de nuestra facultad, continuamos recibiendo una educación de calidad que nos permitió superar cualquier obstáculo.

Hoy, al recibir nuestros títulos, no solo celebramos nuestra dedicación y persistencia, sino también la invaluable contribución de aquellos que nos guiaron en este camino: nuestros profesores, familias y amigos.

En cada aula, en cada conversación, en cada desafío, hemos crecido no solo como profesionales, sino como individuos. Llevamos con nosotros la experiencia y, sobretodo, la pasión por la psicología y psicopedagogía, que nos acompañará en nuestros caminos futuros.

De ahora en adelante viviremos el presente con visión superadora y cada vez que miremos hacia el pasado será para inspirar nuestro futuro.

Aprovechemos este momento para celebrar juntos nuestros logros y mirar hacia adelante con esperanza y determinación. Sigamos siendo agentes de cambio, promoviendo el bienestar y la comprensión en el mundo que nos rodea. Felicidades a todos los graduados y gracias a todos los que hicieron posible este camino.